
3 Pièces

98 m²

Réf. LVS-2216

3 950 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Situé  dans  quartier  du  Jardin  Exotique,  recherché  pour  son  calme,

venez  découvrir  ce  bel  et  spacieux  appartement  de  trois  pièces,  en

angle et traversant. Baigné de lumière grâce à une exposition plein sud,

il  offre  une  atmosphère  chaleureuse  et  accueillante  tout  au  long  de  la

journée.Le  salon,  élégant  et  lumineux,  s'ouvre  sur  une  belle  terrasse,

idéale  pour  savourer  le  cadre  exceptionnel  et  le  panorama unique  qui

s’offre  à  vous.  Les  chambres,  quant  à  elles,  sont  dotées  d'un  beau

parquet au sol, apportant une touche de raffinement supplémentaire.La

cuisine, entièrement équipée et meublée, vous ...

Located in the Jardin Exotique district, sought-after for its calm, come and discover

this  beautiful,  spacious  three-room corner  apartment.  Bathed  in  light  thanks  to  its

south-facing  aspect,  it  offers  a  warm  and  welcoming  atmosphere  throughout  the

day.The bright,  elegant  living room opens onto a  lovely  terrace,  ideal  for  enjoying

the  exceptional  setting  and  unique  panorama.  The  bedrooms,  meanwhile,  feature

beautiful  parquet  flooring,  adding  an  extra  touch  of  refinement.The  kitchen,  fully

equipped  and  furnished,  will  seduce  you  with  its  functionality  and  contemporary

style. The marble ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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